
意見の概要及び意見に対する市の考え方 

 

 「第二次川越市生涯スポーツ振興計画（素案）」につきまして、ご意見を募集

したところ、３名の方から４件のご意見をいただきました。貴重なご意見あり

がとうございました。 

 提出されたご意見およびそれに対する本市の考え方を取りまとめましたので、

お知らせいたします。 

 

 

 

意見の概要 意見に対する市の考え方 

新設体育館の早期建設を望む。 

 

 

 市立高校の施設や文化施設を

開放し、スポーツができるように

する。 

 

 

 

自転車通勤を推進する。 

 

 

 

 

 

 公共施設等に体力測定機器を

設置する。体力測定ができる機会

を増やす。 

 建設地や規模等についての検討を開始

し、早期建設に向け、取り組んでいきます。 

 

 現在、市立高校の体育施設の開放は実施

していませんが、今後、このことについて

の研究を進めてまいります。文化施設の一

部には、軽い体操等を行うことができる施

設もありますので、ご活用ください。 

 

自転車通勤は、日常的なスポーツ習慣の

定着という視点において意義あるものであ

ると考えます。今後は、このことについて

どのような取組ができるか研究してまいり

ます。 

 

現在、生涯スポーツフェスティバルにお

いて、体力測定を実施しています。今後は、

機器の設置、体力測定会の実施等について、

検討してまいります。 

 

  


